## こ未来議会20 23参加 宮古の未来を創るのは私たちだ

に積極的なプロモーションを行うべきではと提言しました。 ついて」は、現在の支援では不十分ではないか、市としてさら 冢対策について」の二点を質問しました。「U・Iターン対策に りを見せました。 には会場の方々がうなる程の鋭い提言もあり、非常に盛り上が 他に宮古高校、 **丄藤帆夏さんと佐々木陽楠葵さんの二名が参加してきました。** 本校から参加した二名は「U・Iターン対策について」「空き 高校生ならではの視点で様々な提言や質問をしました。中 宮古商工高校、宮古水産高校の生徒さんも参加

て、「みやこ未来議会2023」が開催され、本校から二年生の

十一月三日 (金・祝)、宮古市役所五階の宮古市議会議場に

令和5年11月29日

11月号 発行:宮古北高等学校

ました。また、

対象に、空き家のリフォーム補助金の増額をしてはいかがかといった提言をし

工藤さんは「準備は大変だったが、言葉づかいや取り組む姿勢などとても勉

の本の紹介がありました。一年生の関川暖人

さん、同眞田悠古

**史さん、三年生の古舘睦月さ** 

トのページへのアクセスが

学校ウエブページ、

してくれました。三名ともそ

んの三名が紹介

の八回目が行わ

れ、図書委員会によるお勧め

お

知ら

十一月八日

(水) 新任式終了後、宮北の森

佐々木さんは議長という大役も立派に果たしました。

佐々木さんは「とても難しかったし大変だったけど、良い経験になった。議長 強になった。来年の進路活動に生かしたい。」と達成感を滲ませていました。

も務めたが、自分なりに上手にできたと思う。」と充実感に溢れていました。

·空き家対策について」は、U・Iターン者や子育て世代を





年生が農作業体験をしてきました。いわて高校魅力化・ふるさと 十一月二十七日(月)、「宮北ファーム」(後期)が開催され一

明る

ず凶作となってしまったそうで、農業の難しさを目の当たりにし 期は一年生がリンゴ園班と黒豆畑班に分かれ、それぞれ収穫作業 れスナップエンドウの収穫やリンゴの摘果作業を行いました。後 は汗をかきながら作業していました。黒豆は夏の猛暑で豆が育た を行いました。当日は曇り空で肌寒い日でしたが、生徒の皆さん 前期は六月に二・三年生がブロッコリー畑班とリンゴ園班に別

た。人任せにせず、

積極的に選挙に

行くようにしましょう。

た後、実際の投票所のように設置された投票箱に投票を行いまし

政治と生活の関わりについてや投票までの流れを教えて頂い

明るい選挙啓発授業」が行われま

十一月二十一日

(火)、後期中間考査終了後、第一体育館にて

ノートのページ

ど、段々慣れてきて楽しくできた。リンゴを傷つけないようにし リンゴ園に参加した野崎葵さんは「初めてで最初は苦労したけ 大変だなと思った。」と感想を話してくれまし

「宮北ファーム」

任者紹介~ようこそ浜田事務長さん

刈ることも来年に向けて大事なことなんだろうと思い、一生懸命 黒豆畑に参加した田村韻さんは「枯れたものを刈る作業をし (凶作で) 豆がほとんど取れず残念だったが、 枯れたものを

校生しごとメッセ・加宮古」が開催さ



わらず、積極的に生徒の皆さんと関わりを持っていきた

い」とご挨拶いただきました。

生徒の皆さんも大変お世

廊下等では元気に挨拶しましょう。

習環境整備やお金に関することですが、

に新任式を行い、「事務室の仕事は主に生徒の皆さんの学

よしたか)事務長さんをお迎えしました。八日

より新たに宮古恵風支援学校から浜田孝高(はま

もって中屋眞知子事務長さんを送り出し、

この時期としては異例の人事異動があり、

十月末日を



す。ぜひアクセスしてくだ

ジでは主に行事での様子を

を載せます。ノートのペー

しやすくなるよう QRコード

写真中心にお伝えしていま

②お勧めの読みす の本の①どうい

った点が面白いと感じたか、













習や探求活動を推進し、 宮古北高校では、体験学

た。就職希望者はもちろん進学希望者にとっても、将来の「就職」 十一月二十二日(水)宮古市総合体育館シーアリーナにて、「高 れ、一年生が参加してきまし 大変有意義であったのではな 実させ、地域に貢献して参 徒のボランティア活動を充 体となり力を合わせて教育 活動を展開しています。生 考力・判断力の育成に努め 育に取り組んでいます。 めるフィールドワークや、 はありませんが、生徒が主 地域での農業体験を行うな ており、また、職業理解を深 学校規模としては大きく 学校全体でキャリア教

## りますので、ご支援ご協力

高校生しごとメ

11/

# に向けて、地元企業に触れる機会は









令和五年十一月二十九日 お願い致します。 宮古北高校副校長